



Las zonas de esparcimiento se mezclan con las de baños en este proyecto de casi 1 millón de euros

El delegado del Gobierno afirma que las obras del paseo marítimo de Unquera marcarán un antes y un después

- El frente marítimo de la localidad y su entorno tendrán mejoras significativas

6 de febrero de 2009.- El delegado del Gobierno en Cantabria, Agustín Ibáñez, acompañado por la directora general de Obras Hidráulicas y Ciclo Integral del Agua del Gobierno de Cantabria, Ana Isabel Ramos; el jefe de la Demarcación de Costas del Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino, José Antonio Osorio y del alcalde de Val de San Vicente, Miguel Ángel Gómez Vega, visitó hoy las obras de construcción del Paseo Marítimo que va desde Unquera a Molleda y que financia el Ministerio de Medio Ambiente y Medio Rural y Marino por un importe de 974.166 euros. Esta importante obra va a dotar a la fachada marítima de Unquera de un nuevo entorno en el que van a confluir tanto un espacio multifuncional en la zona marítima central de la localidad como una zona de baños en El Llance, situado en el extremo norte del paseo.

Agustín Ibáñez recordó que esta obra ha tenido un proceso complicado en la fase de ocupación de los terrenos donde se va a desarrollar la misma, pero dentro de muy poco tiempo se va a concluir y los vecinos podrán disfrutar de este logro que ha costado conseguir algunos años. El delegado añadió que este Paseo marítimo de Unquera va a significar un antes y un después para esta localidad y para toda la zona.



El proyecto, según ha indicado el delegado del Gobierno, dotará a la fachada marítima de Unquera de un nuevo espacio público, abierto a todos los ciudadanos de la localidad, para que sirva de punto de partida de un paseo marítimo que se prolongue hasta la zona de Molleda.

Otro de los objetivos es recuperar ambientalmente una zona costera degradada por el paso de los años y por la propia acción natural, y ponerlas a disposición de todos los ciudadanos de Unquera para su uso y disfrute.

El delegado del Gobierno ha resaltado que estas actuaciones forman parte de la política del Ministerio de Medio Ambiente para recuperar el litoral, respetando las características medioambientales y paisajísticas de cada zona.

En total, se va a actuar sobre una superficie de 10.600 metros cuadrados de espacio costero que va a ser recuperado, lo que se traduce en una actuación lineal de 265 metros de costa.

DETALLES ESPECÍFICOS DEL PROYECTO

Área central multifuncional. Espacio conocido como Plaza del Mercado. A la vista de la reordenación del frente marítimo de Unquera se ha considerado oportuno recuperar los usos tradicionales, desplazando aquéllos que más necesidad de espacio tenían. Para ello se lleva a cabo la ordenación en la que se posibilita y compatibiliza los usos de mercado y romería al dar un tratamiento uniforme a la totalidad del espacio.

Contará con una explanada pavimentada con idéntico tratamiento que el resto de la plaza y, en un segundo plano, una zona arbolada. Con esto, se recupera la imagen arbolada que tuvo en su día la Plaza. Adyacente a este "bosque geométrico" se reserva un espacio para juego de niños.

Dentro de la plaza, de uso eminentemente peatonal, se reserva un carril para tráfico compartido que se delimita mediante cambio de pavimento y colocación de bolardos y se construye un pequeño edificio de una planta destinado a servir de base a una oficina de información municipal.



La conexión con el resto del paseo marítimo se efectúa a través de una rampa adoquinada que desemboca en el lugar de confluencia de esta Plaza de Mercado, futuro paseo, carretera nacional y puente a Bustio.

El presente proyecto propone un nuevo paso peatonal por debajo del ferrocarril para garantizar la prolongación del paseo y el espacio lúdico hasta El Llance, a la vez que incrementa la seguridad de los peatones.

El Llance. El proyecto propone y dimensiona un paso inferior de carácter peatonal próximo al mismo. Desde este paso inferior se accede a un paseo que conduce al resto del Llance.

El espacio principal de "El Llance" se destina a zona de baños de sol, que se ve rematada por una zona de baños, consistente en una combinación de plataformas y rampas de madera tratada y plástico reciclado.

Inmediatamente detrás de la zona de baños, habrá una gran explanada, formada por un tapiz de césped, para servir de área de estancia y juegos.

Perimetralmente, se dispone un paseo pavimentado con losas de hormigón con acabado en pizarra. En la parte paralela a la zona de baños se sitúan cinco palmeras datileras, que sirven de fondo al área de estancia.

En las obras del paseo junto a la ría del Deva, se proyecta un paso bajo la vía del ferrocarril de FEVE en las proximidades del puente del mismo sobre la ría que supondrá un elemento de seguridad en el tránsito de las personas a ambos lados de la línea férrea.

Por último, se ha proyectado una red de alumbrado público y de agua potable y riego. Esta red dará servicio a las bocas de riego distribuidas uniformemente en todo el área de actuación, a la fuente prevista para el extremo norte de la plaza y a la acometida del local municipal.